



EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL en sesión del consejo general, ayer.

## INE ya prepara presupuesto para 2023

• Por Magali Juárez  
magali.juarez@razon.com.mx

EL INSTITUTO Nacional Electoral (INE) instaló la Comisión Temporal de Presupuesto 2023, que se encargará de elaborar el anteproyecto de los recursos que solicitará para el año próximo, que incluirá recursos para dos elecciones locales y lo correspondiente al inicio del proceso electoral federal de 2024.

**CONSEJEROS** consideran que está en juego la estabilidad democrática; contemplan dos elecciones locales

### EL TIP

EL INE informó que los conteos rápidos de las elecciones del próximo domingo, en los que se renovarán seis gubernaturas, se darán a conocer a las 22:00 horas.

La presidenta de la Comisión, la consejera Claudia Zavala, puntualizó que de los siguientes dos ejercicios presupuestales que ejercerá el órgano electoral dependerán de manera importante la estabilidad democrática del país.

“Los siguientes dos presupuestos, tanto de 2023, como el de 2024, serán determinantes no sólo para el curso de la democracia electoral mexicana, sino en buena medida para la estabilidad democrática del país”, aseveró.

El presupuesto de 2023 contempla los recursos para la organización de los comicios en Coahuila y el Estado de México y el inicio, a partir de septiembre de la organización de las elecciones federales 2023-2024.

En ese sentido, el consejero Ciro Murayama puntualizó que no se puede esperar que se haga magia con el presupuesto, por lo que a pesar de que se debe hacer un ejercicio de racionalidad, también se debe actuar con mucha responsabilidad, para no poner en riesgo la renovación de los poderes.

“Ningún demócrata, ninguna persona con responsabilidad republicana podría comprometer, que en aras de recortes se comprometan funciones esenciales de la organización electoral, que están bien delimitadas en la Constitución y en las leyes”, expresó.

Recordó que en 2017, cuando se llevaron a cabo los mismos procesos que se realizarán en 2023, el INE contó con un presupuesto de 11 mil 232 millones de pesos, pero dijo que desde entonces hasta ahora se ha registrado un problema inflacionario, en el que el peso ha perdido una tercera parte de su valor adquisitivo.

**11**  
Mil 232 millones de pesos fue el presupuesto del INE en 2017